
Réunion du comité directeur 
11 juillet 2024 

 

Présents (Visio) : Christophe, Lucile, Pierre, Géraldine  
Invités : Grégoire, Hugo 

 
Ordre du jour : 
 

• Résultats de fin de saison 
• Reprise des entrainements en septembre 
• Permanences à l’immersive room 
• Forum des associations 
• Recrutement d’un service civique 
• Aquathlon du 21 septembre 
• Trail de la citadelle, le 20 octobre 2024 
• Déplacements de fin d’année 
• 20 ans du club 
 

Résultats de fin de saison : 
 
• Le championnat régional d’aquathlon à Creil a été une réussite puisque Gabin (benjamin) et Téa (minime) se 
sont sélectionnés pour les qualifications France à Dole en terminant 4ème. 
 
• Premier top 10 de Gabin en championnat de France qui termine 7ème. Excellente 22ème place de Téa en 
minime. Le renouveau arrive puisqu’on retrouve peu de performance en cadet junior mais beaucoup de jeunes 
chez les petits. 
 
• Entre 10 et 15 Cambrésiens ont fait le déplacement au Ch’Triman. Cet événement a permis d’apporter 4500€ 
au club. 
 
• Grosse pause jusqu’à septembre. Hugo et Greg ont organisé le suivi des jeunes pour préparer la finale D3 
 
 

Rentrée de Septembre : 
 

HORAIRES : 
 
• Hugo a fait le constat que la séance du mardi soir du groupe bien-être est peu fréquentée. La solution trouvée 
est donc de cumuler le groupe performance et bien être de 18h45 à 20h00 pour le groupe Bien-être et 18h45 à 
20h30 pour le groupe Performance. La séance est décalée de 15 minutes par rapport à l’année précédente 
puisque Grégoire fait la sortie de piscine des plus jeunes. 
 
• En ce qui concerne les autres horaires rien ne sera changé. 

 
DATE DE REPRISE DES ENTRAINEMENTS : 
 
• Hugo et Grégoire reprennent le travail à compter du 26 août, ce qui permettra de commencer 
éventuellement les inscriptions à l’immersive room et travailler notamment sur le Trail d’octobre. 
 



• Grégoire va envoyer un mail au service des sports au plus vite afin d’organiser une reprise des entrainements 
dès le 2 septembre. Le CNCA reprendra lui au 16 septembre. Il nous semble important de reprendre plus tôt 
pour préparer les jeunes avant l’aquathlon et préparer la communication sur cet évènement. 
 
• La séance de VTT sera aux mêmes horaires, et un planning au préalable sera fait afin de s’adapter en fonction 
des différents encadrants pour accueillir de temps en temps les plus petits. 

 
TARIF : 
 
• Une augmentation de 10€ sera prévue sur chaque groupe. 
 
AUTRES INFORMATIONS : 
 
• Des séances régulières de vélo de route seront organisés par Guillaume, Grégoire ou Hugo une fois tous les 
15 jours dès septembre jusqu’à ce que la météo le permette. Grégoire établira les semaines à l’avance. 
 
• Mise en place sur le site du club des séances de natation et de course à pied (organisé par Grégoire et Hugo 
respectueusement) pour les adhérents s’ils ont l’impossibilité de venir aux entrainements. Il n’y a pour le 
moment pas de séances de vélo mais ceci pourrait être possible à l’avenir.  
 
 

Permanences à l’Immersive Room : 
 
• Grégoire et Géraldine organiseront des permanences courant septembre afin d’effectuer les inscriptions à 
l’immersive room sur rdv mais en réduisant les horaires (moins en début d’après-midi et plus 17h-20h) 
 
 

Forum des associations : 
 

• Le Forum des associations aura lieu le samedi 7 septembre de 10 h à 17h au palais des grottes. Il permet la 
communication et les explications pour les nouveaux adhérents et éventuellement la possibilité de donner 
rendez-vous pour les inscriptions. 
 
• Grégoire et Géraldine géreront la permanence du forum et les membres du comité directeur pourront les 
rejoindre. 
 
 

Recrutement d’un service civique : 
 

• Nous avons la possibilité de recruter un service civique âgé de 18 à 25 ans, dès septembre. La priorité serait 
de l’avoir à partir d’octobre, notamment pour le Trail de la Citadelle. 
 
• Une annonce va être effectué et sera publié sur Facebook pour une diffusion la plus large possible. 
 
 

Aquathlon du 21 septembre : 
 

• L’aquathlon du 21 septembre 2024 aura lieu comme à son habitude à la piscine la liberté dès 17h00. 
 
• Des flyers ont été distribué lors de l’aquathlon organisé par le service des sports pour les classes de CM2. 
 



• Une communication sur l’évènement sera faite dans les écoles et aux adhérents, qui eux-mêmes pourront 
éventuellement diffuser l’information. 
 
• Des flyers pourront être diffusé dans les autres clubs tels que le CNCA, la piscine de Caudry, Denain… 
 
• Nous continuons d’organiser qu’une course jeune puisqu’elle est gratuite, contrairement à une course adulte 
dont il faudrait payer les arbitres, l’agrément, les pass-compétition.  
 
• Le fait de diffuser un maximum, notamment dans les écoles, les clubs, permet de toucher un maximum de 
jeunes afin éventuellement de recruter de nouveaux jeunes pour la saison. 
 
• Les distances restent les mêmes qu’habituellement. L’inscription se fait par mail. Les jeunes du club sont 
systématiquement inscrits à cet aquathlon. 
 
• Grégoire enverra un mail également afin que les adhérents puissent bloquer leur date. 
 
• Pour la gestion de l’aire de transition, Olivier Convenance serait idéal au poste, Fabrice Godart à la course à 
pied, Audrey et Géraldine responsable de la natation. 
 
 

Trail de la citadelle le 20 octobre 2024 : 
 
• L’affiche du Trail est faite, il faut maintenant la diffuser le plus largement possible afin d’avoir un maximum 
d’inscrit. L’affichage se fera comme en février dans toutes les salles de sports, école, etc… 
 
• Nous sommes toujours à la recherche de partenaires, sponsors. Il est important de diffuser la plaquette à 
tous les adhérents afin de trouver des partenaires. 
 
• En juillet, la communication sera faite pour permettre les inscriptions. Sur les réseaux, une communication 
programmée sera effectuée. 
 
• Hugo évoque le fait d’éviter de faire le trottinathlon, de privilégier les châteaux gonflables. Une demande 
sera faite au papa de Théotim. 
 
• Un appel aux bénévoles, dès que possible avant les congés, sera fait afin de prévenir assez tôt les adhérents 
afin qu’il puisse être présent.  
 
• Lors de la réunion après le Trail de février, le problème du changement d’horaire entre le 15km et le 22 km 
avait été évoqué. Après réflexion, nous décidons de conserver le départ commun. 
 
 

Sorties groupées : 
 
• Un déplacement à Châteauroux est prévu pour la finale de D3 de Duathlon. Louison Santerre devrait rejoindre 
l’équipe. Greg est en relation pour recruter un autre athlète afin d’avoir l’équipe la plus compétitive possible 
pour viser une montée en 2nd division. 
 
• Grégoire propose une sortie groupée à Arques le 14 septembre, notamment pour la préparation de l’équipe 
D3. Le club aurait à charge les heures de l’encadrant et le déplacement mais l’inscription reste à la charge des 
adhérents. La sortie est validée par le comité. 
 



• Un déplacement sur un Bike & Run en fin d’année comme celui à Villeneuve d’Ascq en 2023 est prévue en 
sortie groupée. 
 
• En prévision et dans l’attente du calendrier, il est décidé de ne prendre en sortie club qu’un aquathlon, un 
duathlon et un triathlon en 2025. 
 
 

2005-2025 : 20 ans du club : 
 
• Grégoire a pour idée de faire des rétrospectives sur différents thèmes (École de tri, Équipes D1, Sorties 
groupées,…) afin de retranscrire les 20 ans du club. 
 
• Le questionnement est aussi de se servir de l’aquathlon de 2025 afin de d’organiser et pourquoi pas privatiser 
la piscine afin de fêter ces 20 ans, jeux gonflables sur l’eau…etc 
 
• L’idée d’un repas, festif, à divers endroits serait également possible. La réflexion reste ouverte en attendant 
des idées plus précises. 
 
 

Questions diverses : 
 
• Une demande de retour du matériel a été envoyé par mail afin que celui-ci soit restitué à Géraldine afin 
d’effectuer un inventaire et mettre à jour le stock. C’est à présent Géraldine qui gérera le prêt des trifonctions 
et des combinaisons néoprène. 
 
• En ce qui concerne BIORACER, une nouvelle maquette et nouveau logo est en cours de finition. Les nouvelles 
maquettes seront diffusés en juillet. La boutique en ligne sera prête pour la rentrée de septembre. Il s’agit d’une 
boutique en ligne afin que les adhérents puissent commander via le site et payer directement. 
 
• L’Assemblée Générale aura lieu le 10 janvier 2025 à la salle des cérémonies, à 18h. Ainsi aura lieu également 
la remise des bracelets pour les plus jeunes. 
 
• L’idée d’un calendrier avec les photos des enfants et groupes d’enfants est proposé en fin d’année avec un 
pré-commande afin d’amener de l’argent au club. 
 

 


